

EQUIPO DIRECTIVO Y DOCENTES

¿Cómo generar un vínculo escuela-familia?

La alianza entre la escuela y la familia mejora el ambiente escolar, potencia habilidades y liderazgo en los padres y apoya a niños, niñas y jóvenes en su desarrollo integral.

Para favorecer el vínculo entre madres, padres, tutores o apoderados, con los docentes y directivos, recomendamos:



- ✓ Consolidar un trato respetuoso entre todas las partes.



- ✓ Fomentar la presencia de las familias en la escuela (a través de talleres para apoderados, por ejemplo).



- ✓ Utilizar distintas formas y canales para mantener informados a los apoderados sobre lo que ocurre en la escuela por ejemplo, reuniones de apoderados, entrevistas personales, llamados telefónicos, entre otros.



- ✓ Estar disponibles para responder inquietudes, escuchar sugerencias y buscar soluciones para problemas de los estudiantes y sus familias.



- ✓ Orientar a los apoderados para que puedan apoyar concretamente a sus hijos en sus estudios.



La escuela considera el aporte de las familias al aprendizaje de los estudiantes, por esto, debe mantener sus puertas abiertas para trabajar en conjunto.